

Píldoras Antibiliosas del Docto Frank

El mejor purgante antibilioso y purificador de la sangre. ✱ De efecto rápido y eficaz

BOTICA FRANCESA de Hermann & Zeledón. ✕ San José

INFORMACION CABLEGRAFICA

Cables ordinarios

BERLIN, 1o.—Todos los diarios publican la nota, pero pocos la comentan. La Gaceta de Alemania del Norte la publica bajo el encabezamiento de «La guerra o la bolsa» y trae un breve y moderado editorial, reiterando que la responsabilidad por las pérdidas de vidas pesa sobre los que tomaron a su bordo pasajeros para servir de ellos, por decirlo así, como rehenes contra un ataque.

El «Tages Zeitung», dice: «La contestación de Alemania junto con las seguridades anteriores dadas por Alemania de su amistad y buena voluntad se tomará de una manera errónea; como un indicio de que ya se dispone a ceder y conducirá a demandas de obediencia más amenazantes.

Weltam en Montag dice: Tan pronto fué torpedeado el Lusitania, Estados Unidos presentó una queja a Alemania; se sonaba casi como una amenaza. Hace veinte años los diplomáticos americanos se han conquistado el título de diplomáticos en mangas de camisa y en consecuencia hemos juzgado el tono y el contenido de la nota americana con esa pauta, distinta de la que acostumbramos en Europa y el Gobierno alemán no se alarmó de ella, sino que por el contrario, la contestó con toda calma.

LONDRES, 1.—«El Daily Chronicle», dice: si Wilson accede a la demanda de Alemania de mayor demora, nos imaginamos que eso será a condición de que ella suspenda la guerra de submarinos. Mientras tanto el tiempo considerable que ha transcurrido desde la nota americana, los alemanes lo han empleado en torpedear. Decididamente Wilson concedería a Alemania todo lo que ella desea, si consiente aún en una demora indefinida. En los mismos términos se expresa en el «Manchester Guardian»: Los Estados Unidos ofrecen la perspectiva de una prolongada controversia sobre cuestiones de detalle, en tanto que Alemania no ha reprobado aún el mal que ha hecho ni ha aceptado los principios de la guerra naval, que según dijo estaba ansiosa de mantener, ni ha dicho una palabra de que piense cambiar de conducta y de política. La guerra de submarinos se seguirá como antes con riesgo de barcos y ciudadanos americanos. «La Pall Mall Gazette», dice: Si la matanza de los pasajeros del Lusitania se defiende con la aseveración de que el barco llevaba pertrechos que excusa, nos preguntaremos se dará por el Mesantico, que iba con rumbo hacia el exterior y que por consiguiente no se le puede envolver en esa teoría de contrabando de guerra ni en ninguno de esos disfraces de pretendidos temores.

«La Westminster Gazette», dice: La contestación de Alemania es exactamente lo que se esperaba, evita toda respuesta directa a preguntas terminantes y específicas. En suma el Gobierno alemán solo trata de ganar tiempo. «El Evening Standard», dice: Alemania ha descubierto una nueva forma diplomática que consiste en hacer afirmaciones falsas de una manera deslumbrante, pero son tan fáciles de refutar, que apenas si

vale la pena de hacerlo. La nota declara que el Lusitania llevaba cañones ocultos bajo su cubierta y artilleros expertos para manejarlos; aparte de todas las pruebas en contrario, no es probable que Wilson acepte ese dicho de Alemania en vista de la declaración del administrador de aduanas del puerto de Nueva York, de que el Lusitania no tenía cañones sentados ni de otro modo abordo. Es posible que Alemania piense que ella puede tener buen éxito en su gigantesco juego de chamarrero, pero lo que únicamente nos da con eso, es la medida de su completa decepción. Cuando Washington quiere discutir los ataques de los submarinos a los barcos neutrales en el terreno de la política internacional, Berlín contesta con argumentos y tecnicismos.

PARIS 1.—Los diarios de la tarde comentando la nota alemana se unen todos para reconocer la gravedad del momento. El editorial de «La Patrie», dice: Semejante respuesta esperada tanto tiempo por Estados Unidos, es un abuso de la paciencia americana y no presenta una base razonable para discusión. No creemos que ni Wilson ni ninguno de sus conciudadanos encuentren en esta respuesta otra cosa que una broma de mal gusto.

NEW YORK 1.—«La Prensa de Estados Unidos», califica la nota de Alemania de una evasiva de mala fe. El «Herald» dice: Alemania parece olvidar la verdadera cuestión tan claramente planteada por Estados Unidos que hoy se presentan como el campeón de los derechos de los neutrales y que introducen el alegato en el caso de Alemania contra la civilización. Alemania no puede esperar que E.E. U.U. omita una palabra, un acto necesario, en el desempeño de sus sagrados deberes.

Aerogramas

—AEROGRAMAS DE AYER—

WASHINGTON, junio 2.—Washington demandará del Kaiser que manifieste categóricamente si su gobierno aceptará o no en lo sucesivo los principios de derecho internacional. No ha sido anunciado el resultado de la visita oficial del embajador alemán, pero se afirma que el conde von Bernstorff deseaba conocer la opinión general del presidente Wilson en lo que se refiere a las relaciones entre su país y los Estados Unidos.

Según ha bosquejado el presidente Wilson la línea de conducta establecida acerca de México debe consistir en prestar inmediato auxilio a los millares de no combatientes víctimas de la guerra y en reconocer y prestar más ayuda al gobierno que se establezca de acuerdo con los consejos y auxilios de los Estados Unidos.

El gobierno está prestando un cuidado muy solícito a lo que se relaciona con la aviación, y tanto el ejército como la marina hacen grandes adelantos en este ramo.

LONDRES, junio 2.—Los reportes contradictorios de las

operaciones militares en Galicia, tienen confusos a los críticos militares. La última noticia de Petrogrado dice que los austro alemanes fueron rechazados con grandes pérdidas en la región al Norte de Premysl. Dos transportes turcos con tropas fueron torpedeados por un submarino inglés; uno de los transportes iba lleno de soldados por completo, y la mayor parte de ellos perecieron.

BERLIN, junio 2.—Un informe austro alemán que noticia victorias alrededor de Premysl desmiente el informe de fuentes rusas.

PARIS, junio 2.— Despachos de Bucharest dicen que los delegados búlgaros y rumanos han llegado a un acuerdo completo, y que ambas naciones tomarán parte al mismo tiempo en la guerra a favor de los aliados.

TOKIO, junio 2.—El parlamento japonés ha tomado medidas para reforzar el ejército y armada. El primero será aumentado con tropas adicionales en número de 24,000 hombres y para la segunda se construirán ocho destroyers.

NORFOLK, junio 2.—Miles de veteranos de la confederación se han reunido en Richmond. Los viejos soldados escuchan en la primer capital de la confederación los discursos en que los oradores expresan esperanza de que el conflicto europeo no interrumpirá la paz en la nación.

—AEROGRAMAS DE HOY—

PARIS, junio 3.—El rey Victor de Italia ha ofrecido sus servicios para arreglar las diferencias territoriales entre Rusia y Rumania.

LONDRES, junio 3.—La escuadra italiana ha marchado a las costas austriacas buscando combate con los barcos de Austria. Un aeroplano alemán voló anoche sobre esta ciudad dejando caer algunas bombas, una de las cuales atravesó el techo de un salón de cinematógrafo que estaba lleno y explotó matando a seis personas e hiriendo a veinte y cinco. Los periódicos italianos dicen que la acción de Bulgaria y Rumania es imminente. Alemania cree que Austria debe acceder a las reclamaciones de Rumania pero aquella rehusa y las relaciones son muy tirantes. De acuerdo con un despacho oficial de Viena los austriacos han recapturado la fortaleza Przemysl.

MILAN, junio 3.—Isabel Ware, de Chicago, fué arrestada hoy y acusada de ser cómplice de un oficial austriaco reo de espionaje.

AMSTERDAM, junio 3.—Un despacho de Berlín dice que el Kaiser ha prohibido representar obras de autores italianos.

WASHINGTON, junio 3.—Los Estados Unidos intervendrán probablemente en los asuntos mexicanos. El Presidente Wilson ha dirigido una enérgica nota a los jefes de los partidos en lucha en la que les dice que, a menos de que se restablezca el orden, los Estados Unidos se verán precisados a intervenir. El Presidente Wilson continúa hoy la preparación de la respuesta a la réplica alemana a la última nota americana concerniente al hundimiento del «Lusitania». El embajador Collere visitó al presidente Wilson para dar las gracias al gobierno americano por haberse hecho cargo de los intereses italianos en Austria Hungría. Ha sido enviada una significativa nota a México. El presidente Wilson sugiere la intervención de Estados Unidos en México; que la

situación al presente no ofrece seguridades a los que allí residen. Si los cabecillas no ponen orden en los negocios, los Estados Unidos tendrán que tomar parte.

SEATTLE, WASH., junio 3.—El senador Cummings de Iowa, ha anunciado una reunión especial del congreso para setiembre. Hace elogios de la política de Wilson en México.

ATLANTA, GA., junio 3.—Hoy celebra el Sur el 108 aniversario del nacimiento de Jefferson, el primero y único presidente de la Confederación.

Para adquirir carnes y aumentar en peso

Un consejo de un médico

La mayoría de las personas delgadas comen de cuatro a seis libras de alimentos nutritivos todos los días, y a pesar de esto no aumentan ni una onza de carnes, mientras que por el contrario, muchas de las gentes gordas y robustas comen muy poca y siguen engrosando continuamente. Es simplemente ridículo alegar que esto se debe a la naturaleza de cada persona. Las personas delgadas continúan siendo delgadas porque carecen de la facultad de asimilar debidamente sus comidas; de ellas extraen y absorben lo bastante para mantenerse con vida y al parecer saludables, pero nada más; y lo peor del caso es que nada ganarán con comer con demasia, puesto que ni una docena de comidas al día les ayudará a ganar una sola libra de carnes. Todos los elementos que para producir carnes y grasa contienen estas comidas permanecen indebidamente en los intestinos hasta que son arrojados del cuerpo en forma de desperdicios. Lo que dichas personas necesitan es algo que prepare y ponga en condición de ser absorbidas por la sangre, asimiladas por el organismo y llevadas a todo el cuerpo estas sustancias que producen carnes y grasa y que en la actualidad no dejan beneficio alguno.

«Para tal estado de cosas yo siempre recomiendo el que se tome una pastilla de Sargol con cada comida. Sargol no es, como muchos creen, una droga patentada, sino una combinación científica de seis de los más poderosos y eficaces ingredientes para producir carnes de que dispone la química moderna. Es absolutamente inofensivo a la vez que altamente eficaz y una sola tableta con cada comida a menudo aumenta el peso de un hombre o mujer delgada en proporción de 3 a 5 libras por semana.»

Sargol se vende en la botica y droguería de Kirkpatrick Hnos en Limón.

CINE LAFAYETTE

LA TORRE DE LA EXPIACION
EL DOMINGO 6 DEL ACTUAL

LECTURA BARATA

Libros de los más célebres autores antiguos y modernos, útiles para escuelas y artículos de escritorio a precios módicos los encontrará Ud. en la

librería de JAIME TORMO

Esquina frente al Correo. - San José
APARTADO 429 - TELEFONO 664

Limón al día

Limón, Junio 2 de 1915.

Desaparece eternamente un buen amigo.

No sin sorpresa fué la alarma de la mañana del 28 del mes próximo pasado cuando llegó, a la voz pública la muerte trágica de nuestro buen amigo don Francisco Ferrando, quien dado el desequilibrio de su cerebro puso fin a sus días; pues bien sabido era que sufría una enfermedad que se fué apoderando paulatinamente de su ánimo hasta que dió con el fatal desenlace, llenando de negro velo y dolor, a su espiritual esposa y demás familia. Mucha gente acudió seguidamente del suceso a curiosidad y muchos de los buenos amigos que ha dejado el amigo Ferrando llegaron presurosos a prestar sus buenos servicios, hasta por la tarde que llegó en el tren de San José, la señora esposa Ferrando. A las cinco de la tarde se verificaron los funerales con numerosa concurrencia, pues no habían menos de doscientas cincuenta almas que acompañaban el cadáver al Campo Santo. Reciba la familia Ferrando y sus familiares las muestras de nuestro profundo dolor.

Una Logia de esta localidad, tiene varios reclamos que se tramitan ante la autoridad judicial.

Una logia denominada LIMON LODGE tiene varios reclamos pendientes por quejas de sus hermanos, quienes no disfrutaban según sus decires de los privilegios de sus estatutos; al efecto reclaman en una Alcaldía sus derechos de socorro durante el tiempo que ha estado un hermano de esa sociedad postrado en cama y según declaraciones se le niegan sus privilegios, lo que implica una seria cuestión, al no acatar los reglamentos internos de dicha LOGIA. También se presentará muy en breve una señora de la misma hermandad haciendo sus reclamos, según comentarios de algunos de ellos, dicen que el marido de esta ofendida, al morir dejó para su esposa una suma de libras americanas, las que debían ser entregadas a ella después de muerto, pero solamente recibió veinticinco colones, con lo que conformaron a la viuda.

Cambio de autoridades judiciales.

Todas nuestras autoridades judiciales han tenido cambios, resultando de ello, que han ascendido. El señor Juez del Crimen don Octavio Moya, pasará a ocupar el Juzgado Civil; para el Juzgado del Crimen vendrá a ocupar ese puesto el pasante don Alfonso Barrantes, Juez del Crimen y Civil de Santa Cruz y para esa vacante partirá nuestro amigo don Juan J. Pastor, Alcalde Primero de esta ciudad; a la Alcaldía Primera irá don Ismael Alvarado Echandi, actual Alcalde Segundo y para llenar esta última, escogieron a nuestro Alcalde Primero Suplente, don Rafael Jiménez Umaña, quien bien merecido tiene el ascenso, dada su competencia y celo en el desempeño de sus funciones. Felicitamos de veras a estas

Autoridades por sus ascensos bien merecidos.

Se cotizan fondos para hacer guerra al chapulín. Función del Teatro Arrastray con este objeto.

Como de costumbre daré su función de los domingos el Teatro Arrastray escogiendo muy buenas películas, para dar una sorpresa al público. A BENEFICIO DE LA CAMPAÑA CONTRA EL CHAPULIN O LANGOSTA dará una función el jueves entrante el Teatro Arrastray, para cuyo objeto se ha comisionado una persona que haga el expendio de las entradas siendo don Eloy Gotay el encargado de ellas. El producto de las entradas está destinado para ayudar a la guerra cruda que debe hacerse a estos animalillos que amenazan dejar con hambre a nuestro pueblo; lo más triste del caso es que habiendo hacendados inmensamente ricos por los lados del Guanacaste contribuyan con tan diminutas cuotas y más cuando amenaza esto una ruina para sus grandes fincas de ganado, pero en fin, nosotros que estamos a tan larga distancia, tememos que nuestros cultivos vengán a quedar en ruinas y ocasionar de este modo un grave perjuicio para nuestras mismas personas que somos los que luego no podemos soportar las consecuencias. Debiera el supremo Gobierno en vez de rebajar los sueldos de sus servidores para este fin, levantar un detalle forzoso para los vecinos de todos esos lugares quienes son los interesados y así exterminar por completo esa plaga.

Bastante enfermos han estado nuestros amigos Dr. Luciano Beeche, y Angel Zecca.

Repentinamente fuimos avisados de la reciente y delicada enfermedad del doctor don Luciano Beeche, quien se encuentra en el Hospital de la United Fruit Co., donde ocupa el puesto de Jefe de la cirugía interinamente en lugar del Jefe en propiedad Lynn quien se encuentra de paseo por los Estados Unidos. También ha estado en cama nuestro buen amigo don Angel Zecca a consecuencia de una delicada operación que se le hizo, pues felicitamos al amigo Zecca por su feliz éxito en el resultado de la operación que termina por aliviar del todo su quebrantada salud.

Probablemente el 15 de este mes entrará nuestra lancha «Santa Rosa»

Gracias a la buena administración y dirección de nuestro competente Capitán de Puerto don Juanito Romágoza, quien se empeña por el buen nombre de sus obras, tendremos muy en breve la lancha «Santa Rosa» al servicio del público haciendo el servicio de pasajeros y carga de acuerdo con el itinerario que estudiarán los encargados de esta administración. Es de felicitación al amigo don Juanito por tan delicada y laboriosa obra tan bien acabada. Nos anticipamos a desearte todo triunfo en la gloriosa empresa que tantos desvelos le ha causado.

MACHO RUSO

Cigarrillos "La Suerte"

Paqel de arroz y trigo 12 por 5 céntimos
Hechos del mejor tabaco de Costa Rica

Cigarrillos "Mandador"

12 POR 10 CENTIMOS
Hechos de tabaco de Jamaica

3 cupones en cada cajetilla, válidos hasta el 31 de Julio 1916 - CAMBIO DE CUPONES EN

Republic Tobacco Co. - Limón - Frente a A. R. Méndez

De Oreamuno Notas de 'Berlín'

Oídos de mercader

Si, señores, oídos de mercader le han puesto al asunto de la información seguida contra el Pundonoroso director de las escuelas de esta Villa.

Y digo que le han puesto oídos de mercader pues a la Junta de educación se le aseguró que pronto se fallaría y que el fallo se haría en favor del señor Redondo. Viendo las cosas claras ¿por qué no se ha fallado y notificado al señor Director para que vuelva a su escuela? Creo que hay algo de oscuro en el asunto, puesto que la persona que firmó las acusaciones quizá merece, por parte de quien está encargado de fallar, alguna consideración. Pero esa persona firmó la acusación instigada por otros, incapaces de hacerlo. Y conste que yo se perfectamente quien es esa persona a quien no quiero descubrir, (salvo que el caso llegare). Estará en berlina el encargado de fallar en la cuestión, o es que se deja enbañar por intrigantes tercos y cobardes? No, eso no debe suceder en nuestro país, menos con un maestro que sabe cumplir con su deber y cuyos discípulos y padres de familia de los mismos están conformes con la labor del señor Redondo.

Y a propósito, señor Director, por medio de su ilustrado periódico, los alumnos de cuarto grado de las escuelas de esta Villa me encargan decir que las lecciones de su maestro les faltan; que ellos quieren ser hombres útiles en adelante, y que su pérdida de tiempo, sólo el comisionado de faltas en la cuestión harán cargos. Cumplo pues, con el encargo de aquellos estudiosos alumnos.

Ahora sólo me falta decir que no sospecho ni crea cierta honorabilidad de esta villa que la defensa que hice y la que hago ahora en favor de don Nicomedes Redondo, son laboradas por él. Yo soy quien las laboro hasta que se haga justicia en su favor. A manera de epilogo agrego que la persona honorable esa que dijo cuando se publicó en su estimable periódico la primer defensa que había sido hecha por el señor Redondo; es la misma que firmó las acusaciones en su contra, instigado por otros, o mejor dicho, fué vil instrumento de los ignorantes y majaderos.

Y agradeciéndole la publicación de estas líneas, quedo como siempre su afmo. s. s. y ferviente amigo,

VERDAD-DICE

El presbítero Roca, recto y cumplido en las obligaciones que le impone su deber, ha puesto su renuncia irrevocable, como coadjutor de la capilla de Nuestra Señora de los Angeles. Según parece esta resolución ha provenido del mucho trabajo del cual depende que no puede cumplir con su misión. Otros sospechan que dependa esta renuncia y la del señor Badilla, de la influencia ejercida de cierto círculo que ha obrado sobre cierta autoridad eclesiástica la cual ha influido en restarles el poder de autoridad que las leyes eclesiásticas les confiere en su jurisdicción.

Lamentamos que este cisma religioso haya tomado cuerpo en unos pocos católicos cartagineses insubordinando los corazones cristianos contra autoridades eclesiásticas verdaderamente constituidas.

Con motivo de la exhumación de los restos de los que fueron Mercedes Céspedes Garro y Miguel Angel Garro se verificaron en la iglesia de Nuestra Señora de los Angeles, honras fúnebres, en sufragio de los infortunados del terremoto de 1910. El acompañamiento al cementerio, fue numeroso en vista de las numerosas amistades del señor Trinidad Garro y familia.

BERLIN

Cipreses

El señor Agente Principal de Policía don Ezequiel Montenegro se encuentra delicado de salud.

Que mejore son nuestros deseos.

Falleció el respetable vecino don Félix Masís, a la edad de 60 años.

La concurrencia que asistió tanto en las ceremonias religiosas como a su entierro, fué numerosa, por ser el extinto de gran aprecio en este pueblo.

Mi sentido pésame para su estimable esposa e hijos como también a don Apolonio Ureña.

Corresponsal.

BANCO DE CHILE Y ALEMANIA
Valparaíso—Santiago—Concepción—Victoria—Temuco—Valdivia—Antofagasta

BANK FÜR CHILE UND DEUTSCHLAND
Hamburgo

CASILLA 22 D Santiago, 25 de Marzo de 1915.

Sres. Dr. Richards Dyspepsia Tablet Association, New York, E. U. A.

Muy señores míos:

Manifiesto a Uds. mis más sinceros agradecimientos por los resultados que me están dando las Pastillas del Dr. Richards.

Haec algunos meses dejé de tomarlas yéndome al campo a fin de cambiar de aire y de alimentación; pero hoy que he vuelto a la ciudad, reanudaré el consumo de las Pastillas del Dr. Richards, porque ellas me dan un gran alivio al estómago y hacen que las comidas puedan ser digeridas con regularidad.

Saludo a Uds. atentamente,

ROBERTO CACERES.

LUIS VANNI
EL AGUILA DE ORO
Limón, C. R.

LA cantina más céntrica más concurrida que tiene mejores licores

Acudid y os convencereis—Visitadla y repetiréis—Escogido surtido de perfumería

LA REINA
Tienda de novedades
Isidro Perera Boix
Cartago, Costa Rica - Teléfono 40

Bordados, Sedas, Cefiros, Pañolones de seda, Ropa blanca, Colchas, Cotines, Lienzos, Casimires, Cuellos, Camisas, Corbatas Pañuelos, medias, Frazadas, paraguas, Sombreros, etc., etc.

La tienda mejor surtida y los precios más bajos de la p'aza

Honradez y buen trato

RUDOLPH HERZOG
BERLIN C., Alemania

Casa Principal y de Gran Estilo, especialista en vestidos, Ropa Ajueres, Decoraciones y Muebles. Telas de lana, seda y Algodón para vestidos de señoras. Vestidos medio confeccionados de tul, seda y velo lavable. Pañolones, mantas de viaje, coche y abrigo, frazadas.

Confecciones para señoras
Paletots, Abrigos, Trajes, Vestidos, Batas Faldas, Blusas Enaguas, Sombreros, etc., etc.

Trajes para niños
Vestidos y Abrigos para niños, Vestidos y Paletots para señoritas, Trajes para niños, Abrigos y Pelerinas.

Ropa para caballeros
Trajes y Paletots, Trajes para excursiones, para caza y sport Sombreros y Gorras.
Telas blancas de algodón, lino, mantelería, ropa de baño, ropa interior blanca, ropa para camas, guantes corbatas, medias, ropa interior de punto, corsés, delantales, sombrillas y paraguas.

Pidan (11) y envíen sus pedidos a Victor Fabian, San José C. R., Ca 882

LOS REFRESCOS GUIER

Son famosos y apreciados por las personas que una vez los han probado. Están de venta en todas las pulperías, cantinas, refresquerías etc., y también en la BOTICA GUIER donde se expenden al por mayor.

Insista en que le sirvan refrescos de esta marca solamente!!

BOTICA GUIER = Cartago, C. R.

Mentholatum

Es de tanta necesidad en el hogar el uso del MENTHOLATUM, que solamente lo pueden apreciar de una manera palpable aquellas personas que hayan tenido lo dicha de usarlo. Por este motivo no debe faltar en ninguna casa de familia por modesta que sea. Su precio es significativo: 80 céntimos pomo.—El catarro nasal es absolutamente curado, si el paciente introduce en las fosas nasales un poco de MENTHOLATUM y con la punta del dedo se da interiormente un pequeño masaje. Desaparece enseguida. Es de un valor no imaginado en las afecciones de la garganta, dolores reumáticos, neurálgicos, dolores de cabeza, dolor de oídos, quemaduras, picadas de animales, e inflamaciones en general. Para los niños nada más inofensivo.

The Mentholatum Co. Buffalo N. Y.
Pida muestras gratis a nuestro representante Nueva Botica de San José

Crema Virginia

La mejor crema para mantener el cutis radiante de belleza, sin pecas ni manchas, conservándolo fresco y sano.—De venta en la botica de

Balma y Corvetti
San José

Tarifa de Automóviles de Avelino de la Peña

1 hora por seis personas	5 00
(C 1 00 extra por cada persona más)	
Media hora por seis personas	3 50
Un cuarto de hora	2 08
Cualquier viaje dentro de la población	C 0 50 por persona a Cieneguita
	1 00

Kidney Ills demand Nyal's Kydney Pills or Nyal's Stone Root Compound.

Kirkpacktrick Hnos.
Limón, C. R.

Cipreses de Oreamuno

Cipreses, mayo 17 de 1915.

Señor Director de EL CORREO DEL ATLANTICO.

Muy señor mio:

Sírvase dar publicidad en las honorables columnas de su acreditado periódico, a una crónica de interés general para este pueblito, que aunque un poco retirado de los centros de cultura sabe sentir las necesidades que muy fácilmente púedese remediar.

Muy bueno sería que el Sincleo de este lugar, señor don Eusebio Barquero, desplegara la energía que le caracteriza como progresista que es, ante los señores regidores para que se tomaran interés en dar una prueba de su actividad y energía. Uno de los principales es el de que quiten la casa antigua de enseñanza, por su aspecto anti-higiénico que quita por completo la vista lateral de la Iglesia, perdiendo ésta su aspecto gótico que el artesano J. José Gutiérrez sabido darle para honra y cultura del pueblo, prendas que le hacen distinguirse para ser independiente y grande un pueblo que empieza a progresar.

Con la suma que ofrecen por las maderas de la antigua casa de enseñanza, perfectamente se puede agregar otra aula a la nueva escuela, facilitando con esta inversión la comodidad de de los asientos para los escolares, pues según me ha dicho el Presidente de la Junta señor

don Juan Mora pasa de sesenta el número de niños que asisten; esto es un exceso; no sé cómo puede entenderse don Rafael, maestro de esa escuela.

Un local para la Agencia de Policía es de perentoria necesidad en la poblacioncita de la calle real, pues así habría más celo en el expendio sin patente de licor clandestino que aquí se vende públicamente causando grandes perjuicios a la juventud. La correspondencia se facilitaría, pues así no se enviaría con particulares.

Otra de las necesidades perentorias que debiera tener en su libreta la honorable corporación municipal, es la de procurar desagües en la calle real, desde donde vive el señor regidor de aquí hasta la escuela, poniéndose a veces intransitable el trayecto que en los aguaceros fuertes inunda las habitaciones, especialmente la escuela, que por falta de iniciativa desgraciadamente la colocaron en parte más baja que el nivel de la calle.

(Continuará)

UN VECINO.

LAS ALMORRANAS SE CURAN en 6 a 14 DIAS

Se Garantiza que el UNGÜENTO DE PAZO, curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazon ó externas, en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero.—Hecho por PARIS MEDICINE CO. Saint Louis, E. U. de A.

Cantina = Refresquería
Pastelería = Confitería

— Teléfono 29 —

IDEAL SALON
ELIAS CHACON B., propietario

ALT. 3 p.

Especialidad en el servicio de BODAS, Bautizos, Bailes, etc.

— Cartago, Costa Rica —

"LA VENCEDORA"

Pulpería con patente de Licores del País
Situada en el punto más comercial de Cartago

d. 4 p.

Por no poderla atender su dueño
se vende en magníficas condiciones

TALLER MECANICO

— de JUAN SILESKY —

FRENTE A LA CALLEJERIZA DE
CARLOS ARIAS G.

Construcción y reparación de
carretas.

Se aprietan aros de ruedas
de carreta a ₡ 3.00 el par
GRAN REBAJA DE PRECIOS

Gran fábrica de café molido

Se atienden pedidos por grandes que sean. El CAFE que
elabora esta fábrica es de primera calidad. Para porme
nores dirigirse a su propietario

ANTONIO ESCALANTE

Calle 4a. y Avenida 6a.—Limón, Costa Rica.

d. 4 p.

W. R. GRACE y Co.

IMPORTADORES - EXPORTADORES

San Francisco - New York - New Orleans

Grace Brothers & Co. Ltd.

LONDON

Agente F. WISS

San José, Costa Rica

**Gran Taller Eléctrico
de Carpintería y Ebanistería**

Unico en su género en Cartago

Calle de la Soledad

VENTA DE MADERAS.—Construcción de casas,
puertas, ventanas y muebles, todo con madera seca y de
superior calidad.

PRECIOS DE SITUACION

d. 4 p.

Francisco A. Céspedes

Magnífico lote de construcción

que mide 12 varas de frente por 70 de fondo, si-
tuado en la calle real de Cartago. Tengo encargo
de venderlo o cambiarlo por una propiedad fuera
de esta ciudad en condiciones sumamente venta-
josas. — Dirigirse a

A. CAMARA

José Hernández Sánchez

Procurador Judicial

Despacha en su Oficina, avenida 4a, de esta ciudad, casa de
don Ramón González.

Horas de Oficina: de 8 a 11 a. m. y de 12 m. a 5 p. m.

— LIMON, COSTA RICA —

d. 4 p.

FOTOGRAFIA

ARTISTICA

DE

H. WIMMER

Tengo el gusto de informar al
público que he introducido im-
portantes mejoras en mi taller
donde estoy a la orden de mis
favorecedores para atenderles
con el esmero y cuidado que
siempre he empleado.

Estoy en disposición de
hacerme cargo de cualquier tra-
bajo como ampliaciones de cual-
quier tamaño, ejecución de mol-
duras para retratos y cuadros,
vistas fotográficas en cualquier
punto dentro o fuera de la po-
blación, ejecución de grupos y
fotografías de gran tamaño, y
todo lo que se relacione con los
diversos ramos del arte fotográ-
fico.

Acudan a examinar los re-
tratos SEPIA, únicos en Limón
y las fotografías IMPERIALES.

Precios módicos al alcance
de todos.

Talleres: En la Avenida Central

Frente al Club Atlántida. d. 4 p.

Edgar Knöhr y Cía.

San José - - Limón

Ventas al por mayor y al
detal

d. 4 p.

Directorio de Cartago

ABOGADOS

Lic. ROGELIO CHACON R.

OFICINA: Calle real, 50 varas al O. del Parque Central
De 8 a 10 a. m. y de 12 m. a 4 p. m.— English spoken

ENRIQUE SANCHO JIMENEZ

OFICINA: Calle real, 50 varas al O. del Parque Central
De 8 a 10 a. m. y de 12 m. a 4 p. m.

Lic. Arturo Volio

ABOGADO Y NOTARIO

Despacha en su casa de habitación

Lic. Jenaro Leiva Quirós

ABOGADO Y NOTARIO

OFICINA: Calle del Cuartel

DOCTORES EN MEDICINA

DR. LUIS GUIER FRESES

Despacha en su Oficina

— de 9 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m. —

DR. JESUS GUZMAN CENTENO

Médico y Cirujano

Despacha en su casa de habitación

Dr. JOSE Ma. PERALTA

DESPACHA EN SU OFICINA

de 8 a 10 a. m. y de 4 a 6 p. m.

Dr. B. MARICHAL

CIRUJANO DENTISTA

OFICINA: de 8 a 5 todos los días. DOMINGOS: 8 a 3 p. m.

EL IRAZU

— FELIPE MARTIN & Co. —

Especialidad en Ropa para Niños y Caballeros

Lleva la Moda en Artículos de Fantasía y es la
Tienda de confianza.

d. 4 p.

La Copa Blanca

RIVERA y Co.

Cartago, C. R.

Teléfono 11

Apartado de Correo 21

Ventas al por mayor y al detal.—Gran surtido de vi-
nos y licores.—Se atiende con solicitud el despacho.

Loza, cristalería, galletas, latería fina. Sacos No. 1
y 2. Harina «Flecha». Toda clase de abarrotos y provi-
siones en general. Cemento ATLAS. Molinos Kuaker y
Moctezuma. Utensilios de cocina. Materiales para cañería.
Arados, desgranadores, palas, azadas, molinos para café,
etc. Pinturas, esmaltes, aceites, hierro para techo, herra-
mientas para carpintero.—GRAN SURTIDO DE MA-
TERIALES PARA CLOACAS. Precios sin competencia!

Hotel Universal

Quando visite Ud. la ciudad de Cartago dirijase
a este Hotel que está situado frente a la Estación
de San José, contiguo al almacén de don Nicolás
Casasola, donde encontrará magníficas habitaciones
y servicio esmerado en las comidas a precios muy
cómodos. Hay también servicio a la carta para
los que prefieran estimarse mejor o para los que
quisieran gastar poco.

d. 4 p.

El propietario CARLOS M. DELGADO

Gómez y Ramírez

Limón

Mantenemos en todas nuestras carnicerías magnífica carne de
ganado engordado especialmente en la finca GUAYABO. Ade-
más ofrecemos a nuestra clientela, bueyes, caballos y mulas
de trabajo. También burros, garranes ingleses y toretes Guer-
nesey y Durham, todos aptos para la cría y todo a precios su-
mamente bajos.—Atendemos solicitudes así:

En Limón

Alcides Ramirez R.

En Guayabo

J. Gómez A.

MAGNIFICA OCASION

se ofrece al que quiera establecerse con una imprenta completa que
se vende en estado inmejorable. Consta de una máquina NACIONAL
de 11 y 18 con sus accesorios para fuerza motriz, una guillotina CHAN-
DLER & PRICE CO., máquinas perforadoras, máquinas de coser pa-
pel, un completo surtido de tipos escogidos y nuevos, toda clase de
accesorios para la imprenta, un lote de papelería, etc., etc. Además
hay existencia de otros artículos de escritorio y librería. Para informes
dirigirse a

Ric. Mora Fernández
en Limón

A. Cámara
en Cartago

Juan José León

Limón, C. R. — Habiéndome instalado en la
espaciosa casa del señor Piza frente al Mercado me complace en parti-
cipar a mis numerosos clientes que he continuado con mi negocio de
café molido, el que puedo ofrecer a precios sin competencia y de su-
periores calidades. Además ofrezco leche FUSSEL a ₡ 16.50 la caja,
Whisky ROYAL a ₡ 38.00 y cognac MECKUW a ₡ 37.00. Acepto pro-
ductos del país en consignación, cobrando un 5 por 100 de comisión
y adelantando hasta un 70 por 100 del valor de la
mercadería.

Imprenta TREJOS HERMANOS. — San José. — C. R.

Se desea alquilar

una casa amueblada en esta
ciudad que conste de unas
cuatro habitaciones y servi-
cios de cocina, etc.—Dirigir-
se al Apartado 24, Cartago.

Vidrios

de más de cuarenta pulgadas,
ofrezco en venta. También al-
gunas mesas y muebles.—Diri-
girse a

JORGE W. MARTIN,

Limón — Costa Rica

Emmanuel Hoo

LIMON, COSTA RICA, AVENIDAD CENTRAL
Comerciante al por mayor, Importador y Exporta-
dor. Surtido completo de abarrotos, vinos y licores.—alt.

Hotel Siglo XX

Vicente Cortés, Propietario

Este magnifico establecimiento está situado en el
mejor punto de Limón, cercano a la estación del fe-
rrocarril, a los Muelles y a la Aduana. Es e punto
más céntrico del Puerto.

W. Steinworth y Hno.

Limón y Siquirres

Almacén de géneros y Abarrotos

SUCURSALES en Pacuarito, Cimarrones, Living-
ston, Estrada Pocaia, Las Mercedes, San Alberto, Monte
Cristo y Turrialba. alt.

Magnífico edificio en alquiler

Se arriendan los bajos de la casa
en que están instaladas las Oficinas
del Juzgado del Crimen.—Inmejorable
punto comercial.—Punto fresco y ven-
tilado. alt.
Entenderse para precios y condiciones con José Acuña

ABRHAAM R. MENDEZ

JOYERIA, RELOJERIA, VENTA DE GIROS

SOBRE JAMAICA -- DEPOSITO DE LOTERIA

Los números premiados en la lotería vendidos por
esta casa se cambian en efectivo sin descuento alguno.
Avenida 2a., casa de don Quinto Vaglio, LIMON. alt.

FERRETERIA

de LOUIS DAVIDSON

— (Frente al Hotel Lafayette) —

LA MAS Completa en surtido
Económica en Precios

T. Carnier y Hermano

— Gran taller de Mecánica, Fundición, Hojalatería y Cañería —

Ruedas de carretas y coches. Especialidad en verjas, porto-
nes y combinaciones de cajas de hierro. Ruedas de engranajes
y poleas de todas dimensiones, mariposas hasta de tres pies de
diámetro, molinos de café y tostadoras. Confecciones de aparatos
de luz acetilena.

Vendemos un tanque de roble de 3.000 galones, un vagón
aiano para carga y varias bombas para agua. alt.

Compra y venta de estufas de segunda mano

Imprenta de Canalias

Sucursal de la Librería española de Maria v. de Lines

Gran surtido en los ramos de LIBRERIA, PAPE-
LERIA, OBJETOS DE ESCRITORIO Y UTILES
DE ESCUELA

ENCUADERNACION Y FABRICA DE SELLOS DE HULE

Se atienden las órdenes con esmero y puntualidad. Todo barator

AVENIDA CENTRAL, LIMON, C. R. alt.